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会長 斉藤 博司 

昨日の雪でやっと ここ千歳の、ほっとする冬景色に！ 

私にとっての冬のスポーツは雪ハネ-雪なげ―雪はこび-と 

毎日毎日精を出しております。胸筋と上腕筋がつくこと。 

暖冬が続き例年とは違うまちの冬景色。 ゴア元アメリカ副

大統領も警鐘を鳴らしている地球規模での温暖化現象でし

ょうか？ その原因のひとつが、人類が出すＣＯ2であること

は間違いのないことです。ＣＯ２削減、そしてそのＣＯ2 を取

り込み、Ｏ2 を出す植物を育て、増やすという壮大な事業—  

その一端を担う本年最大のイベントが５月に行われます。 

本日の例会はクラブ協議会です。友好締結１０周年事業に

向けて、情熱を持って汗をかこうではありませんか。 皆様、

よろしくお願い申し上げます。 

 

幹事 井上 英幸 

 おかえりなさい！ 1994 年 9 月～2002 年 6 月まで在籍

でした大渕さんが再入会です。 

親睦活動委員会配属です。 

 長沼 RC15 周年記念例会登録料を次例会で集金します

ので、登録された方は宜しくお願いいたします。 

 ロータリー手帳の希望者は申し込みしてください。 

 例会終了後、理事会開催します。 
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ニコニコ BOX 会長挨拶  

松坂敏之会員：今年は 2,200 個のアイスキャンドル、見学者

も 4 倍くらいに増えにぎわせていただきまし

た。光と氷のオブジェ無事終了。千歳の魅

力は千歳川と思います。より大きな冬のイ

ベントにがんばります。大変お世話になり

ました。 

須藤 丈会員：フォトコンのはがき代です。大淵さん入会お

めでとうございます。感謝の気持を！ 

大淵 渉会員：入会しました。「奉仕の理想」を唄ってなつ

かしく身にしみました。会長の下、がんばり

ます。よろしく！ 

白木松敏会員：1 年にわたりアタック、私の大切な友人大淵

会員の入会をうれしく思います。 

今井章夫会員：ハワイへ行ってきました。 

羽芝諒一会員：私もハワイへ。 
幹事報告 多賀 勲会員：先週例会欠席しました。 

 
今日のプログラム  

「長泉 RC 友好クラブ締結 10 周年記念事業」について 

友好クラブ 10 周年記念事業実行委員長 入口 博美 

 

組織分担表に沿ってグループ討議をしてください。その結

果を集約し、後日各部の代表者にお話していただき最終的

な組み立てをしていきたいと考えます。 

長泉 RC 来千スケジュール表をご覧ください。19 日から 21

日になりますが、19 日は駅前において桜の木の記念植樹

をしようと決めております。19 日の記念植樹は鍬入れ式な

どセレモニー的に考えておりますので、事前の作業が必要

であり、14 日・15 日に植えていただき、セレモニーの準備を

していただくことを考えております。記念樹のふもとの石碑

も大淵さんにお願いしております。その後ホテルにて記念

例会ですが、どのようなものになるかグループで討議して

いただきたいと思います。 

20 日はまっすぐバスで支笏湖のほうに移動していただき２

時間ぐらいの作業になるようです。終了後、観光組とゴルフ

組に別れて行動。その下準備も考えていただきたいと思い

ます。長泉 RC の皆様には丸駒温泉に泊まっていただく予

定です。 

21日お帰りは１８時くらいの出発に思われますので2時間く

らい前に到着できるようお願いしたいと思います。 
斉藤会長からバッチ授与、大渕 渡会員 

5 月 20 日の植樹活動にあたり、その前の 5 月 8 日に下見

会に参加しようと思います。花見の季節ということでもあり、

移動例会としまして桜の木の下でジンギスカンでもいかが

でしょうか？ 全員参加で、楽しみながら森林づくりに参加

しようではありませんか？  

 

全員参加型の事業に考えておりますのでグループに分か

れて検討をよろしくお願いいたします。 

 


